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#188 Ретрит в Абхазии. Новости о заседании Межзвёздного Союза.  

 Эфир 27 декабря 2020 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным формам жизни.

 

00:03 Приветствие. Поздравления с наступающим Новым годом.

Максим: Мы в эфире.

Ирина: Здравствуйте всем! Приветствуем!

Максим:  Ребята, всем привет! У нас сегодня очень короткий будет эфир, мы

только приехали в Абхазию и только-только расположились,  ещё даже не занялись

производственными  вопросами  по  поводу  ретрита.  Скажите,  как  нас  слышно?  И

слышно ли нас вообще?

У нас небольшие проблемы с эфиром.

Всё отлично. Мы в Абхазии. Хотим сказать, что границу мы прошли абсолютно

нормально, проблем не было никаких, но мы обещали выйти в эфир в 20:00, поэтому

на  коленках  выходим  в  этот  эфир.  У  нас  сегодня  было  тепло:  +16,  +17  градусов,

поэтому погода нас пока радует.

Ирина: Всем привет из солнечной Абхазии!

Максим: У нас в эфире всего лишь 272 человека, но не будем сегодня набирать

много народа для эфира. С наступающим Новым годом!

Ирина: Да, с наступающим!

Максим: Мы от души всех вас любим, обнимаем, желаем в Новом году всего

самого-самого  хорошего,  исполнения  всех  ваших  желаний  и  самое  главное  –

повышения уровня осознанности и вашего восприятия!

С наступающим всех! Украине привет!

Ирина:  Поздравляем с наступающим Новым годом, на Новогодние праздники

выпустим поздравления от наших межзвёздных друзей.

https://www.youtube.com/watch?v=Y0arkmYPZ9U&ab_channel


Максим: Кстати, в Новый год ретрит обязательно выйдет в эфир через телефон,

специально взял хороший интернет для него. Поэтому мы весь Новый год всех наших

любимых друзей, которые приехали к нам на ретрит, вам покажем.

Ирина:  Я  первый  раз  в  жизни  в  Абхазии,  выехала  за  пределы  Российской

Федерации не на летающей тарелке.

Максим: Нальчику привет! Ну что, традицию нарушать не будем. У нас рядом

МидгасКаус находится. Какая самая интересная новость за последнюю неделю?

 

04:07 Межгалактическая новость – предстоящее заседание МС.

Ирина: МидгасКаус говорит: «Я вас приветствую, дорогие друзья!» ЛиШиони с

нами.  ЛиШиони  и  МидгасКаус  приветствуют  вас  всех  и  говорят  о  том,  что

поздравляют всех на планете Земля с наступающим Новым годом и желают, чтобы

наступающий Новый год принёс вам высокие вибрации, осознанность в свете Любви и

решение ваших внутренних задач, которые вы осознаёте как проблемы, чтобы вы их

осознали как задачи, которые  необходимо решить для того, чтобы подняться в своей

осознанности и выполнить задачу воплощения.

Максим: Кто-то с боязнью на нас поглядывает, боится нас. Нас не надо бояться.

Ирина:  Галактическая новость. МидгасКаус говорит, что новость в том, что в

ближайшие четыре-пять дней планируется очередное заседание Межзвёздного Союза,

сейчас на Бурхаде собираются представители разных планет, которые будут не только

заседать  в  этом  совете,  но  и  будут  зрителями,  т.е.  сейчас  вся  Галактика  занята

подготовкой к заседанию Межзвёздного Союза. И на этом совете Межзвёздного Союза

будут  рассматривать  как  раз  вопрос  о  допустимости  дачи  доказательств,  открытый

доступ  присутствия  представителей  Межзвёздного  Союза  на  Земле.  И  в  том  числе

будут  озвучивать  результаты голосования,  которые я  уже  передала представителям,

своим кураторам.

Максим:  И  мне  там  работы  прибавится,  если  они  сейчас  откажутся

предоставлять доказательства, то нужно будет писать письмо туда, и не мне одному, но

и всей нашей группе, с предложением о том, чтобы не отменять физические контакты.

Ирина:  Да,  ещё  новость  о  том,  что  физические  контакты,  мне  говорил

Кирхитон…

Максим:  (читает)  «Макс,  слишком  серьёзен».  Уставший,  честное  слово,

столько производственных дел, столько всего, мы только доехали. И в связи с тем, что

пообещали выйти на этот эфир.  Мы в «Солнце Абхазии».



Ирина:  Про Кирхитона.  До конца марта  -  пока  не  растает  снег,  физический

контакт невозможен, а после будут решать на совете Межзвёздного Союза: оставлять

ли  мне  физический  контакт.  В  случае  отказа  в  даче  доказательств,  они  объяснят

причины. Решение (это решают уже не мои кураторы: ни Раом Тийан, ни МидгасКаус,

ни  ЛиШиони)  будет  принимать  весь  совет  Межзвёздного  Союза.  Если  они скажут

«нет», в этом случае Максим, Владимир Гольдштейн, другие администраторы, а также

вы, дорогие телезрители,  должны будете написать Межзвёздному Союзу небольшое

письмо-обращение,  в  котором  нужно  будет  обозначить  причины,  по  которым  мне

будет необходимо продолжать физические контакты без доказательств.

 

08:04 Причины отсутствия физических контактов зимой.

Максим:  Это мне с Гольдштейном надо будет делать.  Почему не прилетают

зимой? Потому что следы и их исчезновение – они, наверное, считают доказательством

того, что человек куда-то шёл, шёл и пропал.

Ирина:  Да, и там от тарелки могут остаться следы, хотя она не садится, но от

того,  что  она  быстро  проходит  сквозь  атмосферу,  внешняя  обшивка  нагревается,  и

могут  остаться  подтаивания  снега  в  виде  концентрических  кругов,  которые  нельзя

списать на земные причины.

 

08:35 Обучение походам в Астрал, первый набор на обучение в Воронеже,

космоэнергетика, космохилинг.

Максим: (читает вопросы) Да, будем учиться ходить в Астрал. Кстати, на этом

ретрите  Ирина  будет  рассказывать,  как  ходить  в  Астрал,  участники  ретрита  на

занятиях будут совершать небольшие астральные, ментальные путешествия с Ириной.

Помимо Ирины у  нас  здесь  ещё три  шикарных  мастера,  из  них  -  космоэнергет  по

полностью  закрытой  Багировской  школе,  сенэнергет,  деировец  по  закрытой  по

Петровской школе  -  это школа Гихора,  плюс наш дорогой Илья,  который является

специалистом «Кассиопеи», дипломированный психолог, который водит на Высшее Я

и работает с людьми в качестве психолога, он будет преподавать в школе, которая у

нас откроется. Мы приезжаем после Нового года, и числа с 10-15-го будет набор. О

наборе вы все узнаете из группы ВКонтакте, на Ютуб-канале мы обязательно скажем,

что набор начался,  и с  первого февраля уже  начнётся  обучение.  Группы мы будем

набирать  по двенадцать  человек,  т.е.  12 человек на 7 дней к нам в Воронеж будут

приезжать,  проходить  первую  ступень  обучения  на  тех  условиях,  о  которых  мы



говорили. Проживание у нас в хостеле на условиях донейшн - это оплата по сердцу,

плюс обучение у мастеров - это тоже оплата по сердцу. Думаю, что такого проекта в

России не было, аналогичные проекты есть только в Ашраме в Индии. Думаю, что этот

проект  со  всей своей любовью запустим,  и  нас  поддержат  в  других  городах,  мы с

удовольствием поможем открыть такие же проекты в других городах. Поэтому наша

задача – это открытие школ по всей России и дальше - по всему миру. Как Бог даст, так

и  будем  делать.   У  нас  открыты  сейчас  замечательные  новые  проекты,  например,

проект  Космохилинга,  где  есть  замечательная  Гузель,  она  -  целитель  и  проводник

Межгалактической Медицинской  Службы,  в  онлайн-режиме проводит  целительские

сеансы на условиях оплаты по сердцу.  Плюс ко всему мы открываем новые онлайн

проекты  медитации,  где  очень  хороший  мастер  будет  вам тоже  преподавать,  и  мы

открываем, а такого ещё не было тоже в России, - магистр космоэнергетики будет вас

онлайн учить, посвящать, проводить целительские сеансы тоже на условиях оплаты по

сердцу. Но с посвящением у нас отдельная история – вы должны соответствовать и

придерживаться условий школы «Кассиопея» и условий школы Гихор для того, чтобы

посвящаться  и  работать  дальше с  людьми.  Но об этом мы расскажем позже,  когда

будут  открыты  все  эти  проекты,  но  проект  Космохилинга  уже  работает.  Каждое

воскресенье  Гузель  приглашает  специалистов  Межгалактической  Медицинской

Службы, и эти специалисты начинают с вами работать. Если вы чувствительные, то с

ними даже можете познакомиться. У нас есть большое количество очень интересных

отзывов по этому проекту, и, в принципе, на этих сеансах идёт работа уже на более

высоковибрационных уровнях.

 

12:09 Иисус Христос на Шиморе. О будущей встрече ЛиШиони с Иисусом

Христом.

Ирина: Я сейчас расскажу про Иисуса. ЛиШиони говорит, что Иисус прилетел

на Шимор, он ещё не покидал эту планету. На Шиморе он находится в специальном

храме, который построен для людей и существ с высокими вибрациями, и пробудет

там ещё, может быть, около десяти земных суток. Он лично беседует с правительством

Шимора, принимает всех желающих на личные беседы, кто может пройти к нему по

своим вибрациям.  Потом ЛиШиони планирует  его  посетить,  когда  будет  для  этого

возможность. Он говорит: «Могу потом рассказать об этом, если вам будет интересно.

Сначала  я  посещу  собрание  Межзвёздного  Союза,  а  потом  отправлюсь  к  себе  на

планету, где находится моё физическое тело, я в него войду и посещу Иисуса Христа.



Мне это будет очень интересно, я Его никогда физически не видел».

Максим: Это ЛиШиони, да?

Ирина: Да.

Максим: Обязательно расскажи.

Ирина: Он ещё на Шиморе сейчас.

Максим: Передавай ему огромный привет.

Ирина:  Он  говорит:  «Я  обязательно  расскажу  о  своём  контактёре,  о  своих

контактёрах, о всех вас и задам ему интересующие меня вопросы. Да, ему рассказывать

ничего не надо, Он сам увидит. Когда с ним входишь в контакт, первые 10-12 секунд

идёт сканирование, т.е. Он на тебя смотрит и всё понимает по энергополям не только

об этой жизни, а и обо всех воплощениях».

Максим: Понятно,  но  там  совершенно  другой  уровень  осознанности,

восприятия пространства и вообще видения пространства. Там и временные линии, и

понимание того, как это происходит в воплощении, и для чего оно нужно.

Ирина: ЛиШиони будет теперь тебя расспрашивать.

Максим:  Так  что в  следующий раз  мы будем  трясти  с  ЛиШиони встречу с

Иисусом.

 

14:41 Причины проведения ретрита в Абхазии.

Максим:  Почему мы в Абхазии?  Потому что  наши наставники привели нас

сюда. Вы знаете, мы вообще не пожалели, что приехали сюда, потому что с 28 декабря

на территории Российской Федерации запрещены общественные сборы, мероприятия и

всё остальное,  а в Абхазии это сделать  возможно.  Здесь очень приветливый народ,

очень комфортная температура - здесь тёплая осень. Плюс ко всему - здесь достаточно

недорогое  проживание,  питание,  т.е.  комфортное  для  того,  чтобы  можно  было

приехать и хорошо встретить Новый год. Нас ведут наши наставники, и я с полным

доверием и любовью отдаюсь им, чтобы они вели нас дальше. Я ещё ни разу не видел,

чтобы когда я полностью доверяю им, что-то происходило не так.

 

15:38 Планы Иисуса Христа на посещение планет Межзвёздного Союза.

Ирина: ЛиШиони говорит: «На Шиморе есть те, кто встречался с Иисусом, это

около  двухсот  человек,  в  основном  из  нашего  правительства,  я   разговаривал  с

некоторыми из них, они говорят, что дальнейшие его планы лететь на Тихт, а потом у

него в планах посетить Ташиг, Эслер и несколько десятков  миров из Межзвёздного



Союза».

 

16:10 Как можно связаться с Ириной?

Ирина: (читает) Как можно со мной связаться?

Максим:  Через  администратора  Анастасию,  вы  можете  зайти  в  группу

ВКонтакте, найти телефон администраторов, вам расскажут, когда Ирина сможет вас

принять. Допустим, здесь лично могут пообщаться с Ириной: она будет вести занятия

не  одна,  а  с  представителями  Межзвёздного  Союза.  Я  думаю,  людям  будет  очень

интересно  пообщаться  и  с  опытными  представителями  Межзвёздного  Союза  и  с

земной Ириной.  (Читает) «Я не верю». А мы вас верить не заставляем. Здесь дело в

чём: мы ни в коем случае вас не заставляем верить, не призываем, всё только по вашей

вере. Не верите – не смотрите, не хотите – не участвуйте. Это всё от сердца, верьте

ему. Ваше сердце вас не обманет.

 

17:08 ЛиШиони отвечает на вопрос - «Чей Крым?». Благотворительный

фонд «Кассиопея».

Ирина: Здесь два вопроса: спросить у ЛиШиони: «Чей Крым?», и, ЛиШиони, о

чём что ты спросишь у Иисуса?

Максим: Что значит – чей Крым? Только без политических высказываний.

Ирина: Да, ЛиШиони сейчас прочитал через меня и тот, и другой вопросы. Он

понял,  что  ему  у  Иисуса  спросить,  чей  Крым?  Просто  два  разных  человека

спрашивают. Значит, «чей Крым», ЛиШиони? Он говорит: «Вся Земля и вся Солнечная

система,  все  края  Земли принадлежат  Создателю,  а  мы здесь  временно  находимся.

Например, я живу на Шиморе и не считаю своим ни одного клочка шиморской земли,

потому что я оттуда  уйду.  Так и земляне:  где  бы вы ни жили,  в  какой бы стране,

политическая  карта  мира  очень  быстро  меняется.  И  не  то  важно,  под  каким

государственным  флагом  вы  родились,  а  то,  что  у  вас  в  сердце  по  отношению  к

ближнему, к гражданам других стран, к другим религиозным конфессиям и эгрегорам.

Это важно. Когда вы войдёте в Духовный мир, Господь наш, который вас создал, ваши

тела и родил вас, Он не спросит вас: «Чей Крым, Грузия или Нагорный Карабах?» Он

вас спросит: «Была ли у вас любовь?»

Максим:  Да,  отсюда  вы  ничего  не  заберёте,  кроме  своих  чувств,  эмоций.

Допустим,  моя  задача  в  этом  воплощении,  как  я  это  вижу,  -  выйти  из  этого

воплощения,  оглянуться  на  эту планету и  подумать:  неужели это  мы сделали?  Я с



собой ничего не заберу. Вы материально помогаете нашему проекту, и на эти средства

я  открываю  детские  и  взрослые  центры  для  повышения  уровня  осознанности,

восприятия – всё это в конечном итоге я передам в организацию, которую создам. По

поводу  создания  организации:  мы  подбираем  вид,  который  должен  быть  у

организации: это будет не коммерческое партнерство какое-то, а союз или ассоциация.

В ближайшее, после Нового года, время я буду формировать благотворительный фонд

«Кассиопея» для того, чтобы с этого фонда можно было дальше развивать,  строить

центры и помогать в строительстве всем людям, кто пожелает дальше продолжать это

движение  по  всей  территории  Российской  Федерации,  и  не  только  по  территории

Российской  Федерации.  У  нас  нет  других  целей,  кроме  повышения  уровня

осознанности восприятия каждого человека, наша группа не имеет цели противоречить

нашему  государственному  строю,  наоборот,  мы  его  поддерживаем,  потому  что  то

государство,  в  котором мы живём,  достойно тех людей,  которые живут  в  нём.  Мы

имеем  ту  религию,  которую  мы  заслуживаем,  т.е.  наш  христианский  религиозный

эгрегор,  к  которому  и  я  отношусь,  я  -  православный  по  крещению,  но

мультирелигиозен  по  моему  внутреннему  убеждению,  поэтому  я  поддерживаю  и

христианский религиозный эгрегор, и другие религиозные эгрегоры и не вижу в них

никаких противоречий. У нас вводная лекция получилась, называется: «Расскажи про

себя и про нас».

 

20:38 От чего зависит рост валют? О финансовом эгрегоре.

Ирина:  Будет  ли  расти  биткоин?  Будущее  многовариантно.  Будет  ли  расти

какая-либо валюта зависит от стабильности образа этой валюты в общем финансовом

эгрегоре. МидгасКаус говорит: «Чем управляются финансовые эгрегоры на планетах

типа вашей? В основном, управляются мыслеформами о той или иной валюте, т.е. чем

больше  энергии  будут  вкладывать  люди  в  этот  образ,  тем  больше  это  будет

проявляться  на физическом уровне.  Обычно так  бывает во всех эгрегорах,  которые

отвечают за материальные приобретения. Будет ли расти какая-либо валюта, в чём бы

она  ни  выражалась  –  в  электронных  деньгах  или  физических,  зависит  от  решения

общих задач тех людей, которые владеют этой валютой».

 

Максим: Чего-то мне дало обратно.

Ирина: У кого?

Максим: Я сейчас посмотрю. (Читает) Крым. Не пропускаете момента бросить



на Украину негатив.  Ребята,  вы что-то перепутали,  я  со всей любовью отношусь  к

любой стране: и к России, и к Украине, где-то вы что-то недопоняли меня, наверное.

Ирина: Мы любим и уважаем все страны, все народы, все религии.

 

22:42 Место проведения следующего ретрита – Болгария.

Максим: Следующий ретрит  у  нас  будет  в  начале  лета  в  Болгарии,  больше

информации я вам пока давать не буду.

Ирина: Для меня это удивительно, я из этих прямых эфиров тоже узнаю много.

Максим:  Зачем  Ирине  всё  рассказывать?  У  неё  каждый  день,  как  новый,

поэтому хочется её радовать больше и больше. Так что в Болгарии у нас следующий

ретрит.

Ирина: (читает) Казахстан.

Максим: В Казахстан мы пока не попадаем в связи с ограничениями.

Ирина: Там ограничения по коронавирусу. Не впустят нас.

 

23:26 Кто ты: контактёр или шизик?

Максим: Как узнать, контактёр вы или шизик? Ребята, для нашей медицины вы

– шизик, в любом случае, каким бы вы контактёром не были.

Ирина:  У нас на канале есть видео, называется: «Контакт или шизофрения?»,

там  как  раз  об  этом.  Наша  медицина  во  многих  случаях  контактёрство  называет

заболеванием. Во многих случаях это зависит от того, насколько этот контакт полезен

для человека, насколько он контролируется его сознанием. Могут и не обратить на это

внимание, но чуть раньше - в советское время, независимо от условий, были проблемы

с медицинскими организациями не только для контактёров, а и для эзотериков, даже

для верующих людей, которые были в традиционных конфессиях,  потому что наша

медицина материалистически настроена.

 

24:33 Процент воплощения Духов в физические тела на разных планетах.

Последствия Квантового перехода для землян.

Максим:  Вот  хороший  вопрос,  он  меня  заинтересовал.  На  Земле  Дух  в

физические тела воплощается на 30%, а также ли это происходит на других планетах?

Ирина: Нет, по-другому.

Максим: Для меня это новость.

Ирина: Например, в теле селбетовца он воплощается примерно на 15-17%.



Максим: А в связи, с чем это связано?

Ирина:  Это связано с особенностью тела. МидгасКаус говорит: «Если бы вам

добавили  больше  генов  селбетовцев,  то  это  сделало  бы  возможным  воплощение

меньшего процента вашего Духа в тело».

Максим: А в бурхадцах, тумесоутцах?

Ирина: У бурхадцев воплощается около 70%.

Максим: Всего Духа?

Ирина: Да.

Максим: То есть они настолько высоковибрационны?

Ирина: У тумесоутцев – примерно 65%. Там почти наравне, разница в 5-7 %.

Максим:  То есть,  чем выше уровень осознанности цивилизации,  тем больше

Духа? Или с чем-то ещё это связано?

Ирина:  Это связано  с  вибрациями самого  тела  и  с  вибрациями  общества,  в

котором оно живёт, т.е. общей ноосферы. У вас, например, - квантовый переход, одним

из последствий его, если вы его правильно пройдёте, ваше тело сменит свои вибрации,

и будет возможным воплощение большего процента Духа примерно на 3-5%.

 

Максим: Ребята, если можно, пишите, пожалуйста, короткие вопросы, потому

что лента бежит.

Ирина: Невозможно прочитать.

Максим: Я не могу контролировать ленту. Так я хотя бы рядом с Ириной сижу

с мышкой, её здесь нет – здесь компьютер, без мышки мы не можем контролировать

ленту, очень неудобно.  Поэтому давайте еще пару вопросов, и мы сейчас закончим

наш эфир.

Ирина: Да, у шо-хариков воплощение на 10-12%, а у некоторых инсектоидных

рас вообще - на 7%. У них групповой разум.

 

Максим: Так, по поводу духовного уровня. Свой уровень на момент прихода в

это  воплощение  вы  можете  узнать  через  Cassiopeia_level:  у  нас  в  Инстаграме  есть

отдельный Инстаграм-канал, где вы можете узнать свой духовный уровень на момент

воплощения. Откуда берутся седые волосы? Хорошо, хоть не спросили, откуда дети

берутся.

 

27:13 Причины появления седых волос.



Ирина: На энергетическом, духовном или физическом уровне?

Максим: На духовном уровне хотя бы. На физическом - понятно.

Ирина: Да, на физическом - выплеском определённых гормонов.

Максим: А на духовном уровне. Почему седеют волосы?

Ирина:  На  духовном  уровне  это  связано  с  изменением  работы  шестой  и

седьмой чакр, они могут начать работать в иных вибрациях. Обычно это бывает от

активизации такой энергии, которая бывает, когда Дух из тела, из физического мозга,

перекачивает  информацию  в  свою  духовную  сущность,  в  Высшее  Я.  И  когда  уже

много  этой  информации  перекачал,  на  духовном  уровне  идёт  изменение  вибраций

вообще всего физического тела,  волосы меняют цвет.  Если говорить очень образно,

белый цвет волос, который при этом приобретается, - это отражение на физическом

уровне того духовного Света, который воспринял человек за всю свою человеческую

жизнь.  Конечно,  бывает  и  в  более  раннем возрасте,  но  если смотреть  на  духовном

уровне,  это зависит о того, что он уже очень много информации передал туда.  Это

может быть от стрессовых ситуаций: он так переживал какие-то ситуации, как будто у

него прошло много времени.

Максим: То есть не от страха волосы седеют?

Ирина: Возможно, в секунды страха для него прошли какие-то дни, время для

него как бы растянулось.

 

Максим:  А что Шаровая молния?  В чём вопрос?  Понимаю,  что  вы коротко

написали. Хочется ответить на него, шаровая молния. Шаровая молния – это…

Ирина: (читает) Старший эгрегор.

 

29:12 Справедливость, правда, истина.

Максим:  Человек  постоянно  спрашивает,  что  есть  справедливость?

МидгасКаус, ты у нас философ, психолог, что есть справедливость, как бы ты сказал?

Ирина: Справедливость?

Максим: Да, что есть справедливость?

Ирина: Он говорит: «Справедливость - это понятие о моральных нормах, о том,

что такое хорошо, что такое плохо, и о том, какое последствие, какое наказание влечёт

их  невыполнение,  это  законы  о  моральных  нормах  общества.  Само  слово

«справедливость»  произошло  от  слова  «правда».  Что  такое  правда?  Правда  –  это

представление  о  мире,  истинное  для  каждого  человека.  Видов  правды  существует



много,  правда  у  каждого  человека  своя  в  зависимости  от  его  представления  о

моральных нормах. Но в противовес этой правде существует одна истина, и каждая

правда  служит  лишь  частью  отражением  или,  можно  сказать,  преломлением  этой

истины в каждом человеке, в каждом разумном Духе, если смотреть более широко. А

что такое истина? Это та энергия, которая дала всем жизнь, любовь и свет, а жизнь,

любовь, свет, истина – это синонимы, названия одной и той же энергии Божественного

Света, к которой мы все стремимся. Но истина – это в понимании разума, любовь – это

в понимании духовного сердца, жизнь – это в энергии тела».

Максим: Нужно объяснять, из чего состоит тело, энергия, Дух и всё остальное.

Как раз на ретрите Ирина будет объяснять более подробно.

 

Мы сидим в кафе, нас приехавшие на ретрит тихо слушают, дают возможность

разговаривать с вами, никто не шумит, не танцует – Новый год пока не начался.

 

31:40 Корабль Иисуса. Папа Римский – рептилоид?

Максим: Был вопрос: у Иисуса Христа свой отдельный корабль, на котором он

летает, или его кто-то сопровождает?

Ирина: У него свой отдельный корабль, который ему выделило правительство

Хабе, он там находится не один, а со своими ближайшими учениками. Кстати, Мирах

Каунт  с  ним,  но  он  не  только  с  ним  путешествует,  он  в  форме  своих  фантомов

приходит к контактёрам.

Максим:  Римский  Папа  –  рептилоид...  Может  быть,  он  и  был  когда-то

рептилоидом, и вы могли быть когда-то рептилоидом, так что, ребята, эту ксенофобию,

русофобию мы должны убрать с нашей планеты, мы могли быть до этого воплощены

абсолютно в любых телах, и здесь уже сам человек выбирает тот путь, по которому он

растёт и развивается. Как нам сказали недавно, рост и развитие может быть как вверх,

так  и  вниз,  вы  можете  выбирать  свой  путь  развития,  можете  всё  свалить  на

рептилоидов вместо того, чтобы взять ответственность на себя. В общем, это ваш путь

развития, поэтому вам каждому решать и думать своим сердцем: кто рептилоид, а кто

не  рептилоид.  Давай,  Ирина,  последний  вопрос,  и,  наверное,  мы  закончим

конференцию. Почему? Потому что она у нас получасовая.

 

Ирина: Как ЛиШиони относится к потреблению кока-колы?

 



33:00 Серафим Саровский – контактёр? Последнее воплощение Архангела

Михаила.

Максим:  Хороший  вопрос:  Серафим Саровский  был  ли  контактёром?  Мало

того,  что  он  был  контактёром,  Серафим  Саровский  –  это  последнее  воплощение

Архангела Михаила на нашей планете, но не полностью сущности Архангела Михаила,

а 30-ти его процентов Духа. Поэтому Серафим Саровский – это и контактёр, и очень

высокодуховная личность, воплощённая в физическое тело.

Ирина:  ЛиШиони  нормально  относится  к  кока-коле,  как  и  к  любым видам

пищи, то есть это сам человек выбирает, употреблять ли её или нет.

Максим: Ребята, нас 2339 человек, поставьте, пожалуйста, лайк, чтобы нас хотя

бы видело побольше людей, потому что ваш лайк даёт возможность каналу Ютуб нас

продвигать. И вам не надо никому рассказывать про нас, можно просто поставить лайк

для  того,  чтобы  нас  увидели  ваши  подписчики,  ваши  друзья,  товарищи  и

подписывайтесь  на  наш  канал.  Почему?  Потому  что  мы  иногда  спонтанно  будем

устраивать  прямые  эфиры.  У  нас  три  замечательные  экскурсии:  Афон,  афонские

пещеры, озеро Рица. Я иногда буду включать телефон для того, чтобы вам показывать,

где мы есть, чем мы занимаемся. Благодарю за лайки, видно сразу.

 

34:34 Чувство юмора у Иисуса Христа.

Максим: Чувство юмора присуще Иисусу? Я думаю, что чувство юмора есть у

каждого, и у Иисуса оно, наверное, тоже своеобразное есть.

Ирина: Да, если смотреть по его притчам…

Максим: Один раз пошутил, что 2 000 лет изучаем. Да?

Ирина:  Если  смотреть  по  его  притчам,  у  него  было  чувство  юмора.  Он  с

людьми общался действительно своеобразным юмором.

 

35:07 От чего зависит количество энергоцентров? Чакры. Этажи астрала.

Максим: Почему на Бурхаде девять этажей Астрала? На Дараале у Кирхитона

24 уровня.

Ирина: Это зависит от количества проявленных энергоцентров.

Максим: И соответственно, наверное, от той звёздной системы, в которой они

находятся.

Ирина:  Зависит  от  системы,  от  самой  ноосферы,  они  -  тот  же  самый Дух,

который  воплощается  в  большем  количестве  процентов,  он  проявляется  через



физическое  тело  в  большем  количестве  энергоцентров.  А  каждый  уровень  астрала

соответствует вибрациям одной из чакр.

 

35:57  ЛиШиони  –  куратор  Ирины,  Максима  и  проекта  «Кассиопея».

Походы в Астрал с ЛиШиони и МидгасКаусом.

Максим: Отвечаю на вопрос: крыльев у ЛиШиони нет. Он очень часто выходит

в  Астрал,  находится  рядом.  ЛиШиони  -  мой  личный  куратор,  он  куратор  нашего

проекта и Ирины. Они часто ходят в Астрал, в Духовный мир.

Ирина: Да, мы вчера ходили.

Максим:  Просматривают  в  Духовном  мире  что-то,  можно  сказать,  что

ЛиШиони – слипер Ирины.

Ирина: МидгасКаус меня выводит в Астрал, но ЛиШиони выводит меня туда

как-то по-другому. Они по-разному водят. МидгасКаус немножко больше отстранен, а

вот ЛиШиони деликатнее, можно сказать.

 

36:40 Искусственный интеллект.

Максим:  (читает)  Мы - симуляция в искусственном интеллекте. Ребята, я вам

скажу так: мы симуляция в разуме Бога, поэтому хотите считать, что вы - симуляция в

искусственном интеллекте, и что вы есть ничто, а всё остальное есть ваше сознание,

которым вы не управляете,  ну,  тогда не развивайтесь. Зачем развиваться, когда есть

искусственный  интеллект,  лежите  дома,  и  пусть  вас  кормят,  поят,  и  тихонечко

думайте, когда вы выйдете из этого искусственного интеллекта, и что там будет.

 

37:09 Аштар Шеран. Ученики Иисуса Христа.

Ирина: Кто такой Аштар Шеран, и воплощается ли Высшее Я в разных телах,

смотрите,  пожалуйста,  наши видео. На эти вопросы мы давали ответы. Про Аштара

Шерана  есть  отдельное  видео.  О  том,  кто  он.  Это  называется  «Аштар  Шеран  и

рептилоиды». У меня с ним был контакт, он в видео отвечает, кто он, где он находится.

Ученики  Иисуса  Христа.  Он подробно  отвечал  и  на  эти вопросы:  кто  такие

ученики Иисуса Христа, и для чего он их учил и учит.

 

37:43 О нарушениях правил проекта «Кассиопея».  Серафима и духовное

эго.

Максим: Про Серафиму будем говорить?



Ирина: Конечно, у нас есть новость.

Максим:  Ребята,  у  нас  есть  новость.  Не  знаю,  насколько  она  хорошая  или

нехорошая, у нас один специалист не справился со своим духовным эго, это Серафима.

Она начала звонить людям и требовать от них оплаты донатов, поэтому мы вывели из

проекта Серафиму - нашу целительницу в связи с тем, что я как руководитель проекта

«Кассиопея» не могу допустить нарушений его правил по поводу оплаты по сердцу и

всего остального. Почему? Потому что на видео она сначала была согласна работать по

сердцу,  а  потом…  Такое  бывает  у  целителей,  контактёров,  когда  их  духовное  эго

почему-то говорит им совершенно  другие  вещи.  Это не  ухудшает  её  как  целителя,

просто она перестала соответствовать правилам проекта. Вы можете к ней обращаться,

но не  знаю,  что может вам дать человек с  таким большим духовным эго,  который

звонит  людям  и  требует  с  них  оплаты  донатов.  Поэтому  это  будет  маленьким

наставлением тем, кто хочет приехать к нам в школу учиться, что оплата по сердцу –

это не то, что вы решили, ваше сердце, а то, что человек может вам сам предложить за

ту помощь, за те духовные знания, которые он несёт.  Поэтому все, кто обратился к

Серафиме,  если  у  вас  есть  какие-то  претензии,  какие-то  моменты,  вы  можете  мне

писать,  я  вам  с  удовольствием  отвечу.  Пишите,  пожалуйста,  в  группу  ВКонтакте.

Может быть,  это не единичный случай  Серафимы,  и поэтому с  удовольствием вам

ответим  и  во  всём разберёмся.  Это  происходило  уже  неоднократно.  Да,  вы  сейчас

скажете,  что мы сначала её взяли в проект,  сказали, что она целительница, а теперь

вывели.  Духовное  эго,  бывает,  творит  чудеса  с  людьми.  Я  не  знаю,  что  иногда

происходит,   но это уже  не первый раз,  когда  приезжает  либо приходит человек в

проект, а потом что-то в нём меняется, и почему-то финансовая сторона начинает его

побеждать, и человек начинает меняться, перестаёт соответствовать правилам проекта

и многим другим вещам.  Так что, ребята, выбирать вам Серафиму или не выбирать -

решать самим, но с таким духовным эго она в проекте больше не работает.

 

40:37 Вечная жизнь людей. Краткая информация об Аштаре Шеране.

Ирина: Вечная жизнь людей в физических телах невозможна. Но сам человек –

это есть воплощённый Дух, у которого, конечно же, вечная жизнь. Кто такой Аштар

Шеран?  Хорошо,  я  коротко  расскажу.  Это  инопланетянин,  он  сейчас  находится  на

космическом корабле, несколько десятков километров в диаметре, по-моему, около 60-

ти километров, как маленькая сферообразная планета, который в нескольких десятках

астрономических  единиц  от  Солнца.  Он  там  находится  вместе  с  плеядеанцами  из



Галактической  Федерации  Света  и  с  представителями  своей  расы,  которая  раньше

жила на  планете,  вращающейся  вокруг  звезды Сириус-Б.  Эта  планета  погибла -  12

тысяч  лет  назад  она  была  разрушена  Селбетом,  и  Аштар  Шеран  принимал

непосредственное участие в этой войне и защищал нашу планету.  Все подробности

этого есть в нашем видео «Аштар Шеран и рептилоиды».

 

42:00 Как быстро вылечиться от коронавируса?

Максим:  Как  быстро  вылечиться  от  коронавируса?  Поднимайте  свой

иммунитет,  делайте  утреннюю  гимнастику,  занимайтесь  закаливанием,  водными

процедурами,  питайтесь  правильно,  мысли  правильно  настраивайте.  Если  вы

верующий человек – молитесь, если вы неверующий – придумайте, во что вы будете

верить,  но  только  конструктивный  позитив,  к  психологу  сходите,  тоже  помогает.

Почему?  Потому что все болезни от духовной составляющей, то есть от тех мыслей,

от того, как мы себя ведём.

(Читает.) Так, самая древняя цивилизация. Хочется закончить, но невозможно.

Да?

 

42:45 Что чувствует Ирина при астральном контакте?

Максим: Что  чувствует  Ирина  при  астральном  контакте?  Ирина,  что  ты

чувствуешь?

Ирина: Чувствую присутствие наших межзвёздных друзей, их энергию. Также

я чувствую  энергию людей,  которые здесь  находятся,  Максима.  Я могу,  например,

одновременно находиться в физическом теле,  но в то же время видеть Астральный

мир,  могу  видеть  свечение  ауры  вокруг  людей,  видеть  тех  сущностей,  которые

находятся  рядом,  моих  кураторов,  я  это  называю  состояние  потока,  то  есть  я  не

анализирую,  а  говорю  то,  что  мне  идёт  по  астральному  контакту.  Тот  поток

мыслеобразов, который мне дают мои кураторы, даёт ощущение, что его вкладывают в

моё  сознание.  Я  его  транслирую,  совершенно  не  обрабатывая  сознанием  для  того,

чтобы  этот  контакт  был  чистым.  Единственное,  что  я  мыслеобразы  преобразую  в

слова, но делаю это сразу, то есть я не подбираю слова, а как идёт, так и говорю. И

если здесь находится высоковибрационная сущность, к энергетике которой я ещё не

привыкла, т.к. редко с ним встречаюсь, то у меня ощущение, что он меня наполняет

Светом и растворяет. Есть ощущение, что предметы в пространстве, которые вокруг

меня,  исходят  из  меня  в  виде  волн  из  моего  Света  и  превращаются  в  реальные



предметы. И точно так же я чувствую Свет каждого человека, который рядом, и что мы

с ним едины. Иногда я практически перестаю ощущать своё физическое тело, но это не

мешает мне говорить с вами, потому что я привыкла это делать на автомате, можно

сказать.

 

44:39 Позитив и негатив. Внутренняя трансформация человека.

Максим: Макс  обращает  внимание  на  позитив.  Я  вообще  всегда  на  него

обращаю внимание, я вам хочу сказать, что из любого негатива всегда можно найти

конструктивный позитив, поэтому на ретрите многие тоже будут учиться это делать.

Почему?  Потому  что  это  называется  энергетическая,  внутренняя  трансформация.

Когда  человек  видит  негатив,  значит,  этот  негатив  в  нём  самом  есть.  И  если  он

научится  негатив  перестраивать  в  конструктивный  позитив,  он  начнёт  внутренне

меняться, расти, развиваться и принимать всё, что вокруг него находится.

 

45:20 Можно ли сдавать кровь? Доноры.

Максим: Последний вопрос: можно ли сдавать кровь, МидгасКаус?

Ирина: Да,  конечно,  если  это  ваше  свободное  решение,  и  у  вас  нет

медицинских противопоказаний к этому: инфекции, болезни сердца, головного мозга,

нервной  системы,  системы  кровообращения,  инфекционных  заболеваний,  болезней

кроветворной  системы,  которые  при  потере  крови  могут  вам  навредить,  то  это  не

вредно  человеку.  Наоборот,  сдача  некоторого  количества  крови,  то  есть  потеря

некоторого  количества  крови  заставляет  костный  мозг  работать  активнее,

вырабатывать  новые  клетки,  и  от  этого  ускоряется  митоз,  митотические  процессы

практически во всех органах, что ускоряет регенерацию всех органов. Можно сказать,

идёт омоложение всей клеточной массы крови, всех эритроцитов, лейкоцитов и т.д. В

кровь  выходят  более  молодые  формы,  и  это  позволяет  регенерироваться  всему

организму,  наоборот. Что касается духовной пользы, то вы же не просто так сдаёте

кровь, а для помощи тем, кому это необходимо как лекарство в опасной для жизни

ситуации.  То  есть  ваша  кровь  может  спасти  кому-то  жизнь,  сохранить  его  в  этом

воплощении и позволит ему пройти эти уроки. Единственное, что я посоветовал бы в

этой ситуации, когда у вас врачи берут кровь, расслабьтесь, представьте себе образы

ряда  людей:  детей,  женщин,  мужчин   и  мысленно  посылайте  им  Свет  любви  и

говорите:  «Я желаю,  чтобы моя  кровь,  каждая  капля  моей  крови,  которая  попадёт

другому человеку, принесла бы ему тот Свет любви, который есть сейчас во мне».



Максим: То есть, чтобы каждая капля моей крови принесла ему Свет любви.

Ирина: Да, она будет заряжена вашим Светом.

 

47:43 Талисманы и обереги.

Максим: Талисманы и обереги – да всё это действенно, либо вы их заряжаете,

либо  человек,  который  умеет  это  делать,  заряжает  своими  ментальными

мыслеобразами,  действиями  разного  магического  характера.  Но  самый  лучший

талисман и оберег – ваше сознание, потому что ваше сознание можно настроить с утра,

выстроить все обереги различного уровня,  сделать себе настрой на целый день, и в

зависимости от того, какие у вас планы, какие у вас дела, даже настроить свои дела и

планы. В принципе, обереги – это всего лишь костыли к вашим мыслям. 

 

48:32  О питании  в  Макдональдсе.  Чужеродные  вещества  для  организма

человека.

Ирина: Вредно ли питаться в Макдональдсе?  Ещё ни разу в нём не была.

Максим:  Я тебя свожу в Макдональдс, поешь там и обязательно расскажешь

зрителям, вредно ли там питаться.  Ребята, вредно или полезно – это всё зависит от

количества. Вообще вредно много питаться - это называется обжорство.  А то, что мы

едим, наш организм, как сказал МидгасКаус, может переработать огромное количество

продуктов, расщепляя их в молекулы. Мид, я правильно говорю?

Ирина: Ну, да, все зависит  вообще от здоровья,  и особенно печени, потому что

если в этой еде много красителей и искусственных ароматизаторов, которые являются

нехарактерными  для  естественной  природной  пищи,  я  их  называю  чужеродными

веществами  для  вас,  то  для  того,  чтобы  печени  выработать  фермент  для  его

расщепления  и  выведения,  нужно  потратить  определённую  энергию и те  вещества,

которые  получились  в  результате  этой  реакции  в  гепатоцитах  после  реакции

расщепления,  могут быть более токсичными, чем само вещество, что очень хорошо

видно на примере того же этилового спирта. После реакции с алкогольдегидрогеназой,

которую производит уксусная кислота, которой, в свою очередь, требуются ещё другие

ферменты для расщепления. Спасибо большое!

 

50:25 О химтрейлах и инверсионных следах в небе.

Максим:  Ирин, хватит умничать. Мид, можно попроще сказать? Я ничего не

понял, что ты сказала. Так, ребята, по поводу химтрейл. Хотите, отписывайтесь от нас,



хотите – кидайтесь в нас тряпками,  делайте,  что хотите.  Наши межзвёздные друзья

говорят,  что это просто развод безграмотных людей, увод от проблемы загрязнения

окружающей  среды  и  перерабатывающими  заводами  разными  химическими

производствами предприятиями, и много чем другим. Теперь никто не говорит, что у

нас  большое  количество  заводов,  которые  выбрасывают  в  атмосферу  огромное

количество ядохимикатов, что химические предприятия по всему миру сбрасывают в

реки,  в  озёра  химические  переработанные  вещества,  теперь  все  говорят,  что  это

химтрейлы,  и  я  не  удивлюсь,  если  вы потом скажете  в  интернете,  что  рептилоиды

химтрейлы распространяют.  Есть в интернете замечательные видеоразоблачения тех

роликов, когда показывают самолёт, в нём - пассажирские кресла, сзади бочки, якобы

это  химтрейлы.  Ребята,  это  испытательные  самолёты.  Наливают  туда  воду,  потом

сбрасывают  её  и  смотрят  нагрузку  самолета  в  его  реверсе,  в  боковых нагрузках  и

многое, что другое.

Ирина: Сейчас Мид и ЛиШиони говорят, что людям нужно объяснить, почему

после  пролёта  самолёта  остаётся.  Почему  он  не  рассеивается  долго?  Нужно  это

объяснить.

Максим:  Потому  что  разница  температур.  Прислали  мне  недавно  видео:

посмотри,  НЛО  убирает  след  от  химтрейла.  Ребята,  это  инверсионный  след,  и  от

летающей  тарелки,  которая  находится  рядом,  в  связи  с  тем,  что  у  неё  другая

температура двигателей и всё остальное, просто пар испаряется.

Ирина: Нужно объяснить, что такое «инверсионный след», мы-то понимаем, а

они - нет. В составе продуктов распада любого топлива содержится водяной пар. А

водяной  пар,  когда  выходит  из  двигателя  через  определённое  отверстие,  нагрет  до

большой температуры - там идёт реакция окисления кислородом, т.е. горения. А так

как самолёты в последние несколько лет стали летать гораздо выше тропосферы - в

стратосфере,  где температура  около минус  пятидесяти,  то,  попадая  на такой мороз,

этот пар конденсируется в туман. И он, примерно, как облако, только попадает очень

быстро в отличие от облаков, которые медленно поднимают потоки воздуха, и водяной

пар  медленно  конденсируется  в  мельчайшие  капельки  воды.  Это,  во-первых,  выше

облаков,  во-вторых,  этот водяной пар из  топлива попадает  очень  быстро,  и  там не

просто  взвесь  воды  в  жидком  виде,  как  микроэмульсия,  там  ещё  образуются

микроскопические  кристаллики  льда.  И  это  всё  висит  в  стратосфере  вслед  за

самолётом. После пролёта самолёта,  из его двигателя поступает струя пара,  которая

конденсируется, пар висит и под действием исходящих и восходящих потоков, земного



притяжения,  ветра,  начинает  постепенно  опускаться  в  нижние  слои,  которые более

нагреты  от  земли,  от  солнца.  Когда  он  достигает  нижних  слоёв  атмосферы,  он

рассеивается,  потому что температура позволяет ему перейти в невидимый пар. Вы

просто вспомните утром,  когда  вы выходите и  видите,  что стоит  туман над лугом,

например.  Это  потому,  что  испаряется  вода  и  переходит  в  холодном  воздухе  в

состояние микрокристалликов, эмульсии.

Максим: Ребята, вы говорите, что химтрейлы - это факты. Давайте сделаем так:

когда вы сами лично сделаете замер, тогда вы будете говорить, что это факт. А пока

это вам хорошо преподнесенный фейк низковибрационными цивилизациями для того,

чтобы  вы  испытывали  страх,  гнев,  обиду,  ненависть,  злость  и  ничего  не  можете

сделать. 

Ирина: МидгасКаус и ЛиШиони говорят,  что те люди, которые это сделали,

чётко  понимают,  что  ваши  страхи  за  своё  здоровье,  ваш  гнев,  направленный  на

правителей  и даже на водителей этих самолётов, причиняет вред вашему телу,  во-

первых,  через  создание  ипохондрических  и  депрессивных  состояний  и,  во-вторых,

влияет  разрушающе  на  саму  структуру  физического  тела,  то  есть  разрушает  вас

вашими страхами и раздражением, они потом будут говорить, что это у вас отравление

от химтрейлов. Они чётко понимают причины.

Максим:  Мы  не  можем  называть  Дэвида  Айка  лжецом,  потому  что  он  в

контакте  с  тонкоматериальными  низковибрационными  цивилизациями,  они  ему

передают эту информацию, дают эти образы, и он это воспринимает за стопроцентную

реальность, как вы мне  некоторые говорите здесь, что химтрейлы – это факт, хотя его

сами никогда в жизни не сможете проверить.

 

56:30  Абхазия  –  место  силы.  Отель  «Солнце  Абхазии».  О  курении  и

употреблении спиртных напитков.

Максим: Абхазия – это место силы, и сейчас мы находимся в самом центре его

- это отель «Солнце Абхазии». Здесь отличные номера, от меня лично респект хозяину,

он сидит прямо здесь за монитором, я его могу даже показать. Передавай привет. Его

зовут Сергей. Народ, который с нами на ретрите, сидит, смотрит, передаёт всем привет

онлайн. Вот Лариса – наш космоэнергет, там ещё одна Лариса сидит. Мы находимся в

самом центре места силы, завтра с утра у нас первая пробежка, первое купание в море.

Оно тёплое - десять градусов. Сюда приехали люди из Сибири, сказали, что для них

это вообще изумительная температура: там – 40, здесь +10, уже на 50 градусов выше,



даже выше, чем где-то ещё бывает. Поэтому приезжайте в Абхазию, в замечательный

отель  «Солнце  Абхазии»  с  тёплым  летним  бассейном.  Пить  не  нужно,  ничего  не

нужно, а нужно просто расти и развиваться. Мы вас любим!

Ирина: Мы вас всех любим. С наступающим Новым годом! Ничего не бойтесь,

никто нас не травит, мы здесь воплощены не просто так, а для того, чтобы прожить

определённый срок жизни, вынести свои уроки, жизнь каждого из нас в руках Бога.

Максим: Ребята, я вам скажу: в сигарете находится 400 химических элементов

и канцерогенов ещё. Вам, когда курите сигарету, химтрейлы не нужны.

Ирина: Вы уже сами для себя химтрейлы.

Максим: Вы прямо точно в химтрейле уже. И алкоголь в большом количестве

тоже  формальдегиды  выделяет,  изменяет  вашу  ДНК,  вашу  структуру,  поэтому  вас

травить не нужно. Нужно просто пить, курить, жить в своё удовольствие и думать о

том, что кругом рептилоиды.

Ирина: При этом за яд, который вы вдыхаете с дымом сигарет, вы платите сами

деньгами, которые заработали трудом, теми деньгами, которые послал вам Создатель.

Максим:  Я  вам  скажу  больше:  я  когда-то  сам  себя  травил,  поэтому  чётко

понимаю, о чём говорю. И первым травил, и вторым травил, и, слава Богу, попались

инопланетяне. Ребята, всех любим, всех обнимаем. До новых встреч!

Ирина: До новых встреч!

 

 


